



# 蘭越高校通信

rankoshi high school

vol.102

担当  
教頭 沖野

## 対面式



語り、参列した2・3年生には「互いに連携して物事に取り組み、後輩を優しく導いて欲しい。」と呼びかけました。緊張や期待が入後、2・3年生が入学式に向けて会場設営を行いました。午後から行われた入学式では、新入生代表生徒が「どんな時も決して諦めることなく、逃げない気持ちで過ごしていきたい。今まで先輩方が築き上げてきた蘭越高校の伝統を少しずつ学び、人数は少ないが、互いに支え合いながら成長していきたい。」と力強く宣誓し、10名が蘭越高校での生活をスタートさせました。校長先生は「一所懸命やつたという思い出、達成感や成就感といった真の思い出を作つて欲しい。」と



各々の目標や進路実現を達成することが出来るようになりますが、入学生の皆さんなり混じっていることと思います。新入生からは学校生活紹介や実演等を行いました。新入生からは学校生活への意欲が高まっている様子が見られました。最後は会場の全員が集まり、笑顔で写真撮影。これからの中学校生活、先輩も後輩も互いに協力して様々なことに挑戦していくと良いですね。



4月12日、ケータイ安全教室が行われ、NTTドコモの方を講師にリモート形式で開催しました。今回は、「情報技術を活用するためリスクを学ぶ」という内容でした。ワークシートを使用しながらペアワークやグループワークを行い、情報活用におけるリスクの考え方、自分と周囲のリスクに気付くこと、リスクへの対応等を色々な場面から考えました。同時に、ネットに依存する生活の中でも必要なコミュニケーションスキルの重要性も考える事ができ、遊びの多い時間になりました。

## ケータイ安全教室



4月19日、生徒たちが自分たちの声をまとめ、より良い学校生活を作り上げることを目的に、生徒総会が行われました。令和5年度の活動報告に続き、令和6年度の生徒会活動計画や各種委員会の活動計画案、予算案が承認されました。総会では生徒たちから学校生活や委員会活動に関する質問や意見、要望が出され、執行部や委員長が回答する場面も多く見られました。主張的に学校生活を作つていこうとする姿勢に溢れる時間になりました。今後の生徒会活動に期待します。

## 生徒総会